

Academia Ecuatoriana de Medicina

Ecuadorian Medicine Academy

*Ver también p. 45-49

*DOI: 10.47464/MetroCiencia/vol32/2/2024/45-49

La Academia Ecuatoriana de Medicina es una asociación académico-científica que con ética y humanismo se ha mantenido activa, vigente, a lo largo de sus 66 años de existencia. En estos su misión esencial ha sido contribuir al progreso de la medicina manteniendo como estandarte la educación médica continua, incentivando la excelencia en la formación de los futuros médicos, la investigación de la realidad médico-social de nuestro país y exaltando los valores humanos y científicos de distinguidos maestros, ejemplo de superación, que fueron o son miembros de esta insigne institución de la medicina ecuatoriana.

La AEM también busca contribuir como una institución que brinde orientación y consultoría a los organismos del Estado, sistema educativo, empresa privada y la sociedad en general, formulando planteamientos que proyecten el conocimiento de las ciencias médicas a la solución de los problemas nacionales de salud.

Durante su gestión la AEM ha establecido y mantiene vigentes relaciones con instituciones similares del continente americano y

Europa, fomentando un fructífero intercambio no solo científico sino también social y cultural.

Los vínculos de la AEM se extienden a diversos medios de difusión científica como la Revista MetroCiencia, órgano de difusión científica nacional que, pese a las dificultades y limitaciones de nuestro medio, mantiene su noble propósito de difundir información científica actualizada y de calidad. Esta revista actualmente está asociada a la Base de Datos de Información Bibliográfica Literatura Latinoamericana y del Caribe en Ciencias de Salud (LILACS) y al Sistema de Información en Línea para revistas científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal (LATINDEX) lo que garantiza la calidad e idoneidad de su contenido y publicaciones.

Desde sus inicios la revista MetroCiencia cuenta con el aval de la AEM y precisamente a partir de este número estos vínculos se estrechan, dado que la AEM contribuirá con las investigaciones, revisiones y artículos de sus miembros correspondientes y de número, las que luego de un estricto proceso



Usted es libre de:
Compartir — copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato.

Adaptar — remezclar, transformar y construir a partir del material para cualquier propósito, incluso comercialmente.

Publicado: 29-12-2023

DOI: 10.47464/MetroCiencia/vol32/1/2024/8-9

*Correspondencia autor: waguirre2uio@gmail.com

de revisión en su contenido y calidad, serán susceptibles de publicación.

Estamos seguros de que este acercamiento y colaboración brindará múltiples beneficios, permitiendo a los lectores incrementar sus conocimientos y cultura médica, y a las instituciones acrecentar y actualizar el acervo de sus bibliotecas.

Wellinton Aguirre S.

Ginecólogo-Endocrinólogo;

Presidente de la

Academia Ecuatoriana de Medicina

Quito, Ecuador

 <https://orcid.org/0009-0001-5016-9061>

Cómo citar: Aguirre W. Academia de Medicina. Metro-Ciencia [Internet]. 15 de enero del 2024; 32(2): 8-9. Disponible en: <https://doi.org/10.47464/MetroCiencia/vol32/2/2024/8-9>